

INFO PUBLIK

Wakil Bupati Karo Hadiri Peringatan Hari Guru

Anita Manua - KARO.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 3, 2024 - 02:41



KARO - Wakil Bupati Karo, Theopilus Ginting, secara resmi membuka acara Apresiasi Guru dan Tenaga Kependidikan dalam rangka memperingati Hari Guru Nasional Tahun 2024, yang berlangsung di Theater Mikie Holiday Berastagi, Jumat (29/11/2024).

Hari Guru Nasional merupakan momen penting untuk memberikan

penghormatan dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para guru atas dedikasi dan kontribusinya yang luar biasa dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.



Untuk itu, Pemerintah Kabupaten Karo, melalui Dinas Pendidikan Kabupaten Karo melaksanakan acara apresiasi ini sebagai bentuk dukungan nyata kepada guru dan tenaga kependidikan (GTK) yang telah berperan aktif dalam pengembangan pendidikan.

Dalam acara tersebut, apresiasi diberikan kepada GTK yang berprestasi, seperti mereka yang aktif dalam belajar melalui Platform Merdeka Mengajar dan komunitas belajar serta GTK yang melaksanakan inovasi dalam tugasnya.

Selain itu, apresiasi juga diberikan kepada GTK yang berhasil mengimplementasikan core values ASN "Berakhlak" dalam memberikan pelayanan pendidikan dengan tema "Guru Hebat, Indonesia Kuat".

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Theopilus Ginting menyampaikan bahwa tugas seorang guru sangatlah berat dan penuh tanggung jawab. Para guru tidak hanya bertugas untuk mengajar, tetapi juga untuk membentuk generasi penerus yang cerdas dan berkarakter.



"Pada kesempatan ini, saya mendorong saudara semua para GTK untuk dapat menggerakkan komunitas belajar bagi rekan-rekan guru di sekolah, serta menjadi agen perubahan dalam proses pembelajaran di sekolah," ujarnya.

Ditambahkannya, guru juga dapat mendorong kepemimpinan siswa dengan menjadi teladan dan agen transformasi ekosistem pendidikan.

"Saya harap, acara apresiasi ini dapat membawa manfaat untuk mewujudkan pendidikan yang berpihak dan berpusat kepada peserta didik demi kemajuan pendidikan khususnya di Kabupaten Karo," sebutnya.

(Anita Theresia Manua)